

**En la UNACH**

## **Iniciará clases la primera generación de la Licenciatura en Gerontología**

De acuerdo con datos del último censo realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la proporción de adultos mayores en Chiapas pasó del 4.7 por ciento de la población total de la entidad en 1990 a 7.3 por ciento en el año 2010.

Tomando en cuenta estas cifras, en un estado donde la población alcanza los cinco millones de habitantes, se estima que en Chiapas existen alrededor de 350 mil adultos mayores de 60 años que requieren de distintos servicios a fin de alcanzar una mejor calidad de vida.

Para dar respuesta a las necesidades de este grupo poblacional y en congruencia con el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, que impulsa el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), Jaime Valls Esponda, abrió sus puertas la Licenciatura en Gerontología.

Sobre el tema, la secretaria Académica de la UNACH, Marcela Iturbe Vargas, dio a conocer que a partir del jueves 10 de enero, iniciará sus clases la primera generación de esta licenciatura coordinada por la Facultad de Medicina Humana en las instalaciones que se ubican en el municipio de Ocozocoautla.

Luego de señalar que la carrera responde a su creación con amplia pertinencia social, indicó que esta nueva licenciatura forma parte de los 40 programas académicos que la Máxima Casa de Estudios oferta de manera presencial en las distintas regiones del estado.

Señaló que el alumno de esta nueva licenciatura será formado con las habilidades profesionales para evaluar, planear y atender la naturaleza física y psicosocial del adulto mayor, desde una perspectiva integral con un enfoque transdisciplinario.

“Es decir, será capaz de reflexionar y diseñar técnicas, métodos y procedimientos para la atención del adulto mayor, a la vez de contar con los conocimientos para identificar clínicamente las enfermedades más frecuentes en este grupo poblacional”, acotó.

Destacó que el profesional de la Gerontología posee la habilidad para identificar las necesidades de rehabilitación física del adulto mayor a la vez que puede desarrollar al máximo las capacidades físicas de una persona en buen estado de salud.

Su campo profesional se extiende a las instituciones sociales, educativas y de investigación, así como en aquellas dedicadas a la asistencia social, “también pueden desempeñarse en áreas gerenciales y de administración de servicios gerontológicos, instituciones de cuidados prolongados y de mediana estancia”,